



PRESSE-INFO

Dezember 2023

1223

Aktuelle Pressemeldungen und Bilder können auch unter www.waldecker-pr.de heruntergeladen werden.
Abdruck frei / Beleg erbeten.

„O KANNenbaum“

Weihnachtsdeko für den Garten

Redaktion:

WALDECKER PR GmbH

Florinsmarkt 14

56068 Koblenz

Tel. 08137-9987730

Mail: info@waldecker-pr.de

Internet: www.waldecker-pr.de

Ach ja, die Weihnachtszeit. Genauer gesagt: ach ja, die Vorweihnachtszeit. Selbstgebackene Plätzchen, Glühwein, leuchtende Kinderaugen und eine riesengroße Menge an Vorfreude. Ob das Christkind wohl den langen Wunschzettel aufmerksam gelesen hat? Gibt es vielleicht endlich mal wieder eine weiße Weihnacht? Und verbrennt die Weihnachtsgans auch in diesem Jahr traditionell im Ofen? Fragen über Fragen. Auch ein festlich geschmückter Weihnachtsbaum gehört natürlich unbedingt dazu, mit großen Kugeln und funkelnder Spitze. Allerdings ist nicht nur im Geiste der Weihnacht, sondern auch der Nachhaltigkeit explizit darauf hinzuweisen, dass der Weihnachtsbaum nicht zwingend im Wohnzimmer, sondern auch einfach im Garten stehen bleiben kann. So kann man sich nicht nur im Dezember, sondern das ganze runde Jahr über an ihm erfreuen, und spart sich darüber hinaus sogar einiges an Arbeit. Überhaupt stellt der eigene Garten so einige natürliche Möglichkeiten bereit, in dekorativer Art und Weise weihnachtlich zu dekorieren, ohne dass der ökologische Fußabdruck durch die Verwendung von Plastiklametta immer tiefer wird. Damit wir eines der bekanntesten deutschen Weihnachtslieder noch möglichst oft gemeinsam anstimmen können: „Alle Jahre wieder ...“

Kann GmbH Baustoffwerke

Bendorfer Straße

56170 Bendorf

Telefon: ++49 (02622) 707-119

Fax: ++49 (02622) 707-165

E-Mail: info@kann.de

Internet: www.kann.de

Zu allererst ist es natürlich eine Möglichkeit, die Bepflanzung im Garten dekorativ zu nutzen. Wie beim Beispiel des Weihnachtsbaums, der ganzjährig an seinem Platz stehen bleibt und nur zur Weihnachtszeit festlich geschmückt wird, so ist es natürlich auch bei anderen Pflanzen möglich, sie in Ihre Weihnachtsdekoration mit einzubeziehen. Zum Beispiel, indem Sie Zweige von Ilex oder Buchs nutzen, um Gestecke oder Türkränze zu basteln. Vor allem zur Weihnachtszeit spielt die Verwendung von Türkränzen eine größere Rolle, da der Kreis sinnbildlich für den Kreislauf des Lebens steht. Überhaupt kann der symbolische Wert von Pflanzen ein überaus wichtiges Kriterium darstellen.

Hoffnung und ewiges Leben werden mit immergrünen Pflanzen symbolisiert, zu denen die meisten Nadelgehölze wie Tannen oder Fichten, aber eben auch Buchs und Ilex gehören. Bei letzterer können sogar die typischen roten Beeren zur Dekoration genutzt werden. Bei der Christrose ist der weihnachtliche Bezug äußerst direkt, blüht sie doch im Zeitraum von Jesu Geburt unter zum Teil ungewöhnlichen und schwierigen Bedingungen wie Eis und Schnee, weshalb sie im Christentum als Symbol der Hoffnung gilt.

Weihnachtsbeleuchtung Garten

Weniger ist mehr, egal ob Balkon oder Terrasse

Wer keinen Baum im Garten stehen hat, der festlich geschmückt wird, kann sich auch mit ein paar immergrünen Zweigen in einem Pflanzkübel behelfen. Kombiniert mit Deko-Elementen wie Schleifen oder LED-Lichterketten kreieren Sie auf diese Weise auch ohne viel Platz eine besinnliche Atmosphäre auf dem Balkon oder Ihrer Terrasse. Apropos Lichterketten: In Zeiten vollkommen ins Ungewisse steigender Energiekosten sollten wir alle gemeinsam darauf achten, in Sachen Weihnachtsbeleuchtung keine amerikanischen Verhältnisse aufkommen zu lassen – nicht bloß hinsichtlich des eigenen Portemonnaies, sondern auch als weihnachtliche Symbolik.

In Zeiten, in denen es Familien gibt, die nicht wissen, wie sie sich Weihnachtsgeschenke für die Kinder leisten können, sollten wir den Fokus auf die Dinge des Lebens richten, die wirklich wichtig sind. Weihnachten ist das Fest der Liebe, darum geht es – und nicht um die Frage, wessen Garten am hellsten leuchtet. Außerdem kann eine exzessive Beleuchtung gefährlich für einige Tiere sein, da so die Tage gewissermaßen künstlich verlängert werden, weshalb ihr Körper sich nicht auf den Winter einstellen kann und vergisst, wichtige Fettpolster anzusetzen. Im schlimmsten Fall kann das bei Minusgraden tödlich enden, so viel steht fest. Damit das nicht passiert, sollten wir uns alle gemeinsam darauf besinnen, die richtigen Dinge in den Vordergrund zu stellen.

Und wo wir gerade bei den richtigen Dingen angekommen sind, legen wir Ihnen gerne unsere Vios RX40 Pflastersteine ans Herz, die nachhaltiger kaum sein könnten. Alle unsere RX40-Produkte bestehen zu mindestens 40 % aus Recyclingmaterial und tragen obendrein den Blauen Engel, das bekannteste Umweltzeichen Deutschlands. Das Fest der Liebe wird bei KANN nicht nur in zwischenmenschlicher, sondern auch in ökologischer Hinsicht groß gefeiert.

Vios-RX40

Innovativer Recyclingstein

[jetzt entdecken](#)

Die KANN Gruppe zählt zu den führenden Herstellern von Betonprodukten in Deutschland. Ihre Angebotspalette erstreckt sich von Rohstoffen über Transportbeton und Logistikdienstleistungen bis hin zu Produkten für den Straßen-, Garten- und Landschaftsbau. Bundesweit betreibt die KANN Gruppe mit ihren Tochtergesellschaften heute mehr als 60 Produktionsstandorte, an denen 1.200 Mitarbeiter beschäftigt sind.